

---

# Les tandems ont rencontré du succès

**LANGUES** Le Forum du bilinguisme tire un bilan positif un an après le lancement de la plateforme edu.e-tandem.ch.

Fin septembre 2020, le Forum du bilinguisme, basé à Bienne, lançait en partenariat avec six hautes écoles (la Haute école spécialisée bernoise, la Haute École Pédagogique des cantons de Berne, du Jura et de Neuchâtel, la Haute école spécialisée de Suisse occidentale, la Haute école pédagogique de Berne, l'Université de Berne, ainsi que l'Université de Neuchâtel) la plateforme edu.e-tandem.ch. Cela dans le but de favoriser la pratique orale des langues, nationales ou non, et permettre une col-

laboration accrue entre les hautes écoles. Un an après, le Forum du bilinguisme et ses partenaires tirent un bilan très positif et élargissent la communauté à d'autres institutions telle que l'Université de Lausanne.

## 790 tandems

Comme l'indique le Forum du bilinguisme, la plateforme semble avoir rencontré son public: près de 2200 personnes s'y sont inscrites durant l'année écoulée et 790 tandems linguistiques ont été formés

via la plateforme. Les duos pratiquent essentiellement le français et l'allemand (36%), suivis de l'anglais et du français (18%) puis de l'anglais et de l'allemand (11%).

L'Université de Lausanne a décidé de rejoindre la communauté edu.e-tandem.ch à compter de cette rentrée académique. Par ailleurs, des contacts sont en cours avec différentes institutions souhaitant à leur tour rejoindre la plateforme, notamment en Suisse alémanique. **C-JEB**